

Vaihingen/Enz, den 09.11.2022

Aktuelle Mitteilungen

Liebe Schulgemeinschaft des FAG,

wir stehen irgendwo zwischen Pandemie, Energiekrise und Rückkehr zur Normalität. Dies kommt auch in den folgenden Kurzinformationen zum Ausdruck:

1. Am Buß- und Betttag findet nach drei Jahren wieder morgens der traditionelle Vaihinger Gottesdienst für Schülerinnen und Schüler statt.

Alle Schülerinnen und Schüler sind am Mittwoch, den 16.11.2022, herzlich eingeladen, den Gottesdienst in der Stadtkirche (geplante Dauer: 7:35 – 8:10 Uhr) zu besuchen.

Aus diesem Grund beginnt der Unterricht am 16.11. erst in der 2. Stunde, d.h. in der 1. Stunde findet kein Unterricht statt.

Wegen des in diesem Jahr wieder in Präsenz stattfindenden Studientages entfällt am 16.11. der gesamte Unterricht für die Jahrgänge J1 und J2.

2. Es wird zunehmend kälter, die Schulen werden mit Blick auf die Energiekosten nur gezielt beheizt und trotz der ohnehin mäßigen Wärme im Schulgebäude bleibt das regelmäßige Stoßlüften nach wie vor sinnvoll und sehr wichtig.

Wie gesagt: Stoßlüften – nicht Dauerlüften.

Daher lautet mein Appell an alle: Bitte warm anziehen, damit niemand frieren muss!

Herzliche Grüße
Stephan Damp